



# La fresque de la pollution plastique - Fondation Tara Océan

publié le 07/02/2024

Les éco-délégué.es ont participé le mercredi 31 janvier 2024 à la fresque de la pollution plastique initiée par la fondation Tara Océan.

En petits groupes, ils ont dressé un constat des impacts de la pollution plastique et ensuite réfléchi ensemble aux solutions de lutte contre cette pollution.

Cette réflexion les a amenés à conclure qu'il faut absolument réduire l'utilisation du plastique car le meilleur déchet est celui qu'on ne produit pas !

## Document joint

 [photos\\_fresque](#) (PDF de 496.5 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**